

あがた福祉会

第34回

地域サポートセンター ふれんどから並んで歩 んでいく



町内のケアホームでくつろぐ
利用者の皆さん

今年は、洞爺湖町内のケアホームで生活している女性1名が成人を迎える。同じく男性（28歳）1名が、昨年秋に就職が決まり、3月に伊達市で行われた『新規就職者を祝う会』に出席しました。若い人達の門出に声援を送りつつ、暖かく見守る、そして迷っている時はそつと背中を押して、一歩を踏み出すことができるよう応援しています。

今年は、洞爺湖町内のケアホームで生活している女性1名が成人を迎える。同じく男性（28歳）1名が、昨年秋に就職が決まり、3月に伊達市で行われた『新規就職者を祝う会』に出席しました。若い人達の門出に声援を送りつつ、暖かく見守る、そして迷っている時はそつと背中を押して、一歩を踏み出すことができるよう応援しています。

頃に暮らし始めた人達は、現在は50～70歳代、健康面に何らかの問題を抱える方が増えてきています。

一昨年、青葉町に重度・高齢者対象型の共同生活住居『ケアホームうらら』を開設し、世話を人が24時間支援に当たる体制を取り、入居者が安全、且つ安心して暮らせるようにしました。

しかし、他の住居においても、50～60歳代の方が増えてきており、今後も住環境の整備に重点をおいた対策の検討と実現が大きな課題となります。

ところで先日、時の流れを感じる出来事がありました。利用者数名と買い物に出掛けた時に

今年は、洞爺湖町内のケアホームで生活している女性1名が成人を迎える。同じく男性（28歳）1名が、昨年秋に就職が決まり、3月に伊達市で行われた『新規就職者を祝う会』に出席しました。若い人達の門出に声援を送りつつ、暖かく見守る、そして迷っている時はそつと背中を押して、一歩を踏み出すことができるよう応援しています。

頃に暮らし始めた人達は、現在は50～70歳代、健康面に何らかの問題を抱える方が増えてきています。

一昨年、青葉町に重度・高齢者対象型の共同生活住居『ケアホームうらら』を開設し、世話を人が24時間支援に当たる体制を取り、入居者が安全、且つ安心して暮らせるようにしました。

しかし、他の住居においても、50～60歳代の方が増えてきており、今後も住環境の整備に重点をおいた対策の検討と実現が大きな課題となります。

ところで先日、時の流れを感じる出来事がありました。利用者数名と買い物に出掛けた時に

「あれ? どうしたの?」
と、突然、元職員（以後Yさん）に偶然会い、皆、感動の涙を流しながら近況を報告しました。親や昔の仲間が亡くなつたこと、自分達が未来への一歩を着実に歩んでいる一方、地域での生活の暮らしの実現を目指し、支援展開をしてから25年が経過し、当時30～40歳代のエネルギー溢れる

友愛の里開設当初から働いていた元職員（以後Yさん）に偶然会い、皆、感動の涙を流しながら近況を報告しました。親や昔の仲間が亡くなつたこと、自分達が未来への一歩を着実に歩んでいる一方、地域での生活の暮らしの実現を目指し、支援展開をしてから25年が経過し、当時30～40歳代のエネルギー溢れる

頃に暮らし始めた人達は、現在は50～70歳代、健康面に何らかの問題を抱える方が増えてきています。

そんなやり取りのを聞いていて、「30年経つということは、そういうことなんだ。皆、その分年を取っていく、それが30年を歩んだということなんだ」。長い間、利用者の皆と一緒にいると、年を取ったということは解っているつもりでも、つい、昔のままのように錯覚することがあります。そう感じた時、ふと「皆は地域での生活が楽しい、充実していると感じてきたのだろうか」と疑問が湧きました。

昔話には目を輝かせているけれど、今の生活の話をする時は不満であつたり、非難であつたり。年を取ると「昔は良かつた

ですが、それだけではないよう思います。Yさんが一人の利用者に「そこが貴方の良いところだよ」と言つて抱きしめた時、答えはそこにあるように感じました。人ととのつながり、共に生きようとする篤（あつ）い思い、きっと一緒に並んで歩んだのでしょ。私も利用者と並びながら、少しずつ、着実に前に進んでいくことができるよう、努力していきたいと思えた出来事でした。

（M・S）

デイセンター いちばんぼしから

新しい作業をしています。

今年は雪解けが遅く、まだま

ります。いちばんぼしも新年度を迎えて、新たな気持ちで始ま

りました。なんと言つても新し

い作業を行つてゐるからです。

一時期は配線を組み立てる仕事

が都合によりなくなつてしまい、

収入が減り、利用者も暗い気持

ちになつた時期がありましたが、

皆様に購入していただくとこと

で、少しづつ元気を取り戻して

きました。

そんな中、昨年末にホテルな

ど、新聞の回収袋や封筒作りを行い、皆様に購入していただくとこと

で、少しづつ元気を取り戻して

きました。

これから観光シーズンになるため、枚数も増えていきますが、綺麗にたたむことを目標に頑張りたいと思います。洗濯物たたみ作業の合間にを見ながら、封筒や回収袋も製作しておりますので、ご購入の方もよろしくお願ひします。

（Y・K）



新しい作業に取り組む利用者の皆さん